

# NORTE MÓVIL ESCUELA DEL CONDADO

## PADRES Y FAMILIA PLAN DE COMPROMISO 2023-2024

**Randy Reed - Director**  
**Jami Tucker - A.P.**  
**251-221-2000**



# PLAN DE PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES Y LA FAMILIA

\* El liderazgo y el personal de NMC K-8 creen firmemente en la importancia de la participación de los padres y, por lo tanto, han implementado medidas para ofrecer reuniones de padres en un horario flexible. Nuestra reunión anual de padres de Título I se llevará a cabo el 19 de septiembre de 2023 y estará disponible en persona, Facebook Live y en un horario alternativo para una reunión de WebEx. La reunión también será grabada y estará disponible en el sitio web de la escuela y en la página de Facebook para que los padres que no asistan la vean en el momento que más les convenga. Los padres son notificados de la reunión a través de (1) un aviso por escrito enviado a casa con los estudiantes, (2) una reunión publicada en el sitio web de la escuela (3) avisos publicados en la página de Facebook de la escuela con enlaces a la reunión de WebEx. Una presentación de PowerPoint proporcionada por MCPSS será presentada y vista por todos los asistentes. Se enviará a casa a los padres una explicación de nuestro Programa de Título I y una copia del folleto del Derecho a Saber de los padres. Además, nuestros padres pueden llamar de lunes a viernes de 7:30 a.m. a 2:30 p.m. para programar una hora de recogida para cualquier material o información necesaria para padres.

\* Es el deseo de las escuelas PK-8 de NMC tener la opinión de los padres; por lo tanto, se ha creado un comité que incluye a padres, maestros, el consejero escolar, el facilitador del Título I, LEA y la administración para garantizar una implementación exitosa.

\*NMC PK-8 utilizará los fondos asignados para la participación de los padres ofreciendo noches para padres que incluyen una noche de matemáticas en el otoño y una noche de lectura en la primavera. Los fondos se utilizarán para comprar materiales que serán utilizados por los padres para ayudar a fomentar las habilidades de matemáticas y lectura en el hogar. Los fondos adicionales se utilizarán para comprar el franqueo de la información enviada por correo a los padres.

\* En la reunión de padres en el otoño, NMC PK-8 presenta información sobre sus programas de Título I, el plan de estudios y las formas de evaluación académica utilizadas. Los padres aprenderán sobre los puntajes de competencia en matemáticas y lectura, los estándares básicos comunes, los datos de ACAP, iReady y AlaKids. También aprenderán cómo programar conferencias de padres y maestros y se les recordará cómo pueden participar en las decisiones relacionadas con la educación de sus hijos.

\*NMC PK-8 hace todo lo posible para trabajar con los padres para satisfacer sus solicitudes relacionadas con su participación en la educación de sus hijos. Las encuestas a los padres se llevan a cabo y se utilizan para ayudar a determinar las nuevas adaptaciones y guiar los planes que se hacen con respecto a la participación de los padres.

\*NMC PK-8, en asociación con el distrito, brindará oportunidades para la participación de padres con dominio limitado del inglés y padres con discapacidades, según sea necesario.

\* Se llevará a cabo una conferencia de padres y maestros, en la que cada padre que asista a la noche de conocer al maestro, para discutir el pacto y cómo se relaciona con el logro de su hijo. Los pactos se enviarán a casa a los padres que no asistieron, se reunirán con el maestro con el estudiante. Se les pide a los padres que firmen los pactos que significan su compromiso de trabajar en asociación con la escuela para garantizar que sus hijos tengan éxito en la escuela. Se anima a los padres a que se comuniquen con el maestro o la escuela si tienen alguna pregunta sobre el pacto. A cada maestro se le dará la responsabilidad de explicar el pacto a sus estudiantes de aula y obtener todas las firmas requeridas. Los maestros guardarán la copia amarilla en su salón de clases, mientras que la copia rosa será retenida por el facilitador del Título I y la copia blanca se entregará a los padres.

\* En la Reunión Anual de Padres del Título I, los padres recibirán una descripción general de los estándares de contenido del Curso de Estudio del Estado de Alabama, los estándares de rendimiento académico y las evaluaciones estatales y de aula requeridas para los estudiantes. Además, se dará una explicación sobre el Título I, qué servicios se ofrecen y cómo los padres tienen el derecho y la responsabilidad de participar en la educación de sus hijos. Los padres aprenderán sobre su papel para ayudar a sus hijos a tener éxito y comprenderán las mejores maneras de trabajar en asociación con el maestro de su hijo durante todo el año.

\*NMC PK-8 continuará trabajando con los maestros y el personal a través de los servicios, las reuniones de la facultad y las reuniones de nivel de grado para garantizar que entiendan la importancia de la participación de los padres y que los padres sean nuestros socios.

\*En mayo de cada año escolar, NMC PK-8 reúne al comité de ACIP para revisar, evaluar y revisar el Plan de Mejora Continua. El comité está formado por padres, maestros, el consejero escolar, el facilitador del Título I, LEA y la administración. A través del sitio web de la escuela, la página de Facebook de la escuela y los volantes enviados a casa con los estudiantes, se notifica a los padres que el plan está bajo revisión y se les da la oportunidad de ofrecer comentarios. También se informa a los padres que después de que el plan sea revisado y finalizado, aún pueden expresar sus inquietudes, por escrito a la escuela, y la escuela presentará sus inquietudes a la oficina central al mismo tiempo que se presenta el ACIP.